



## JULIEN BENNETEAU VA PRÉPARER ROLAND-GARROS À L'OPEN DES MAISONS KERBATY

Le 59<sup>ème</sup> joueur mondial mettra un terme à son immense carrière à la fin de l'été prochain. Mais il entend bien réaliser un dernier coup d'éclat en mai à Roland-Garros. Lui qui y a été quart de finaliste en simple en 2006 et vainqueur en double en 2014 a donc décidé de se préparer sur la terre battue de l'OPEN des maisons KERBATY.

Le Franc-Comtois possède l'un des plus beaux palmarès du tennis Français avec ce titre en double en Grand Chelem mais aussi avec une médaille de bronze aux Jeux Olympiques de Londres et une Coupe Davis remportée en décembre dernier avec l'équipe de France. En individuel, le Français a été dix fois finaliste sur l'ATP World Tour (9 finales en ATP 250 et une finale en ATP 500). Il a aussi brillé par sa longévité avec une première entrée dans le Top 100 mondial en 2004. 25<sup>ème</sup> joueur mondial en 2014, il est toujours en 2018 l'un des principaux acteurs du circuit mondial.

À trois semaines de son entrée en lice à Roland-Garros, Julien BENNETEAU viendra à l'OPEN des maisons KERBATY (dont il sera tête de série N°1) pour y trouver des repères sur terre battue et pour faire le plein de confiance.

Pour l'édition 2018 (11 au 28 avril prochain), Paul-Henri MATHIEU, Julien BENNETEAU, Axel MICHON, Romain JOUAN, Manuel GUINARD, Quentin GUEYDAN (OPEN des maisons KERBATY), Arnaud CLÉMENT et Michaël LLODRA (Trophée GUINDÉ +35 ans) ont déjà été annoncés. 200 joueuses et joueurs amateurs sont déjà inscrits. D'autres noms de joueurs professionnels seront dévoilés prochainement.

---

### **Presse OPEN des maisons KERBATY :**

Romain Lepetit / 06 60 50 78 82 / romain-lepetit@live.fr  
[www.openkerbaty.fr](http://www.openkerbaty.fr)